

Voici ce que dit Paul MAX du 9 octobre 1917 :
« Nous avons reçu la visite (c'est la 3^e visite de ce genre) de deux soldats allemands qui venaient voir si nous n'avions pas gardé des cuivres qui devaient être livrés. Ils ont inscrit, pour être saisis, une plaque de cuivre tenant le tapis de l'escalier, les quatre boules de mon lit et un beau brasero artistique que nous avons rapporté d'Espagne. Pour nos autres objets artistiques, cruches et cache-pots arabes ou turcs, ils ont annoncé la prochaine visite d'un « *professor* », qui déterminera s'ils sont vraiment artistiques. »

Cet extrait du ***Journal de guerre*** (*Notes d'un Bruxellois pendant l'Occupation 1914-1918*) de Paul **MAX** (cousin du bourgmestre Adolphe MAX) est accessible sur INTERNET grâce à l'admirable travail de Benoît Majerus et Sven Soupart (qui l'ont publié aux Archives de la Ville de Bruxelles / Archief van de Stad Brussel en 2006, avec de nombreux fac-similés de l'époque) :

http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user_upload/publications/Fichier_PDF/Fonte/Journal_de%20guerre_de_Paul_Max_bdef.pdf